



DIF
TULUM

En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, **LA SECRETARÍA PARTICULAR** del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Tulum, Quintana Roo, en su calidad de Sujeto Obligado que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales, se emite el siguiente:

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

INTEGRACIÓN DE LA AGENDA DE LA PRESIDENCIA DEL SISTEMA DIF TULUM

La Secretaría Particular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Municipio de Tulum, Quintana Roo, con domicilio en Calle 25 entre 18 y 20 A, MZA, 474 Col. Tumben kaa Código Postal 77760, Tulum, Quintana Roo, informa que es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados y la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de los sujetos obligados para el Estado de Quintana Roo y demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales que nos proporcionan a través de la Secretaría Particular, serán utilizados con la siguiente finalidad:

- Realizar el registro de los asistentes a las reuniones de trabajo.
- Elaborar informes, realizar estadísticas, establecer comunicación para dar seguimiento a la conclusión de las reuniones.
- Aclarar dudas sobre sus datos, ya sea por algún error o imprecisión, notificación de cancelación o cambio de horario, fecha y/o sede.
- No deseo que mis datos personales sean tratados para recibir información distinta al cual fueron entregados

Para la finalidad antes señalada se recaba: Nombre completo del usuario o en su caso representante legal.



DIF
TULUM

Fundamento para el tratamiento de datos personales

La Secretaría Particular trata los datos personales antes señalados con fundamento en el artículo 49 y 50 del Reglamento Interior del Sistema para el Desarrollo Integral de la familia del Municipio de Tulum, Quintana Roo; Artículo 8, 25 26 y 28 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo y demás normatividad que resulte aplicable.

Transferencia de datos

Se informa que la Secretaría Particular SI realiza transferencias de los datos personales, al momento de realizar el proceso de canalización a las diversas dependencias, entidades y organismos descentralizados con la finalidad de atender de manera inmediata las solicitudes y/o demandas ciudadanas.

¿Dónde pueden ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (Derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de Tulum, Quintana Roo, ubicada Av. Tulum Oriente Esq. Alfa Sur Mza. 1 Lote 1 Col. Centro C.P. 77780 Tulum, Q. Roo, o en el correo electrónico: transparencia@tulum.gob.mx

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la unidad de transparencia mencionada, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse a los teléfonos 9848025600.

Cambios en el aviso de privacidad.

En caso de que exista un cambio en este aviso de privacidad lo haremos de su conocimiento de manera presencial en la Secretaría Particular.

Para mayor información, puede comunicarse al teléfono (984)87-4-25-28 y así como el siguiente correo electrónico: dif.presidencia@tulum.gob.mx